



Saluons l'exploit des bénévoles amoureux de cinéma qui, depuis vingt-cinq ans, font vivre à Château-Renard une salle d'art et d'essai d'à peine cent places, proposant les films les plus récents, et beaucoup d'autres, rénovant sans compter leur peine les locaux, inventant nombre d'évènements culturels de qualité et démontrant que la culture peut être vivace dans le monde rural comme partout. Ce fut un plaisir de célébrer le 25^e anniversaire du [Vox](#) lors d'une fête chaleureuse, ce samedi 13 avril, animée tambour battant par Sandrine Manteau.

JPS